



府中中央小学校CS のびい通信 No.7

府中中央小学校CS事務局
令和7年1月発行

はちの子の元気な挨拶で、新年がスタートしました。今年度も残りわずかとなりますが、CSサポーター一同元気いっぱい過ごしていきたいと思います。今年もCS活動をどうぞよろしくお願いいたします。

CSサポート活動報告♪

【図書活動】

図書室入り口の掲示物をはりかえました。これまでは四季の森をイメージしていましたが、今回は海をイメージした作品に仕上げました。新学期、元気に登校してきたはちの子たちを喜んでもらいたいと、サポーターが冬休み中に何度も足を運び製作や掲示を行いました。

中からも外からも楽しめる素晴らしい作品になり、図書サポーターからの「児童が見て驚いていたよ」という嬉しい声も聞かれました。



【緑化活動】

2学期、地域サポーターと飼育栽培委員の6年生が緑ヶ丘中学校の緑化活動に参加しました。

昨年度の飼育栽培委員が育てて、咲き終わったチューリップの球根をサポーターが掘り上げ、乾燥させたものを、緑ヶ丘中学校の美化委員長さんに贈呈し、生徒と共に緑ヶ丘中学校の花壇に植える作業を行いました。春には花となって成長したはちの子を見守ってくれることでしょう。



【地域活動】

①CSミュージックフェア

12月13日のお昼休憩に、CSミュージックフェアを行いました。CSサポーター、職員、地域の方とともに、4年生の有志児童がリコーダーで参加したり、お楽しみコーナーで5年生有志児童がダンスを披露してくれたり、会場は大盛り上がりでした。



②とんど祭

1月12日、中央小グラウンドでとんど祭を行いました。コロナ渦が明けて、はじめての中央小でのとんどでしたが、たくさんの地域の方やお子さんが遊びにきてくれました。

今年は、ぜんざいやホットドリンクのふるまいも行い、PTA、中学生、町内会、CSサポーターだけでなくたくさんの中央小の先生方もお手伝いを快く引き受けてくださいました。影で支えてくださる多くの方のお蔭で、用意していたふるまいはすべてお配りすることができました。

櫓の点火では、5年生と6年生早生まれの年女、年男の中央小の児童が大活躍でしたね。

昨年末の竹の切り出しにも、多くの地域の方がきてくださいました。運営に関わってくださった方々、ご来場の皆様、ありがとうございました。

これからも、地域とともにある中央小学校にむけて、CS活動を宜しく申し上げます



【家庭教育支援】

2月10日（月）ののびいデー 「しゃべり場」

2月10日（月）のびいデーで、保護者同士の交流の場として、「しゃべり場」を開催します。今回は、ヨガ（初心者向け）をした後でおしゃべりができたらと考えています。参加希望の方は、1月31日（金）18：00までに下記のリンクからお申込みください。

<https://forms.gle/MUarRMmJcCkbtDuCA>

※会場の都合で定員を8名とさせていただきます。定員を超えた場合は抽選となります。あらかじめご了承ください。

- 〔日 時〕 2月10日（月）10時～12時30分
- 〔場 所〕 1F のびいルーム
- 〔参加費〕 100円
- 〔持参物〕 ヨガ用マット又はバスタオル・動きやすい服装・水分